

? Aicha s'est-elle repenti après la bataille du chameau

<"xml encoding="UTF-8?>

Aicha s'est-elle repenti après la bataille du chameau ?

Les sunnites affirment que Aïcha s'est repentit et a profondément regretté cet épisode de sa vie,... le but de cette fausse (comme nous allons le prouver) affirmation est de justifier les graves fautes de Aicha dont le nombre de pertes humaines, la division de la communauté, les néfastes répercussions de cet événement sur le moral des musulmans et l'encouragement aux autres de désobéir à l'Imam Ali.

Pour un chercheur de la vérité, désir et vérité ne font pas un.. analysons ce qui se trouve dans les sources sunnites.

Deux faits historiques et authentiques (pour ne citer que cela) suffisent pour contredire l'affirmation sunnite !

Le premier étant rapporté par ibn Saad dans le Tome 3 et page 129 de son livre « Tabakat el Kobra » dans lequel on apprend ce qui suit :
Soufian Ibn Oumaya partit à Hedjaz pour annoncer à Aïcha la mort d'Ali.

« Elle jeta son bâton (en signe de joie) et elle manifesta la joie de celui qui revoit un voyageur après une longue absence »

Ce qui est, il faut le reconnaître, une bien étrange façon de se repentir profondément des torts que Aicha a pu faire lors de la bataille du chameau entre autres !

Le second fait historique et authentique étant le suivant :
« Hasan, au moment de sa mort, était âgé de quarante-six ans. On voulut l'enterrer à côté du tombeau du Prophète. La fosse était déjà creusée et on avait apporté le corps, lorsque 'Aicha, assise sur un chameau, arriva et défendit de procéder à l'enterrement sur un terrain qui, disait-elle, lui appartenait. Les habitants de Médine, très irrités contre elle, lui reprochèrent sa façon d'agir, disant : Un jour tu es sur le chameau, faisant la guerre, et un autre jour tu querelles, du haut de ton chameau, à propos d'une bière, et tu ne veux pas que le petit-fils du Prophète soit enterré près de lui ! Mais 'Aicha persista dans son refus, et le groupe d'hommes qui la soutenaient attaquèrent leurs adversaires et leur lancèrent des flèches ; la bière, sur laquelle était le corps de 'Hasan, en fut criblée. On l'enterra ensuite au cimetière de Baqî»

D'autres fait prouvant que Aicha ne s'est pas repenti existent. Mais cela nous suffisent amplement pour comprendre qu'elle ne s'est jamais repenti, et peut être n'y a jamais pensé

Inna Llilahi wa Ina llayhi rajioune